
 

 

1986 SÜD GEORGIEN und SÜD-SANDWICH-INSELN: Briefmarken mit Motiv ‘Falkland-Krieg’ 
1986 SOUTH GEORGIA and SOUTH SANDWICH ISLANDS: Stamps with motifs of the Falklands War 
 

Südgeorgien und die Süd-Sandwich-Inseln  wurden ab 3. Oktober 1985 verwaltungsmässig von den Falkland-Inseln 
getrennt und erhielten als separate Kolonie Grossbritanniens eigene Posthoheit. Argentiniens seit 1833 geltender 
Hoheitsanspruch auf die Falkland-Inseln erstreckt sich auch weiterhin auf dieses Gebiet. Nach dem Ende des 
Falkland-Krieges beanstandet Argentinien deswegen Briefmarken mit Motiven, die den Krieg und die Zugehörigkeit 
dieser Gebiete zu Grossbritannien zum Thema haben (Boletin de la Impresa Nacional de Correos y Telegrafos 23. 4. 
1985, Seite 322 und vom 8. 10. 1965, Seite 691). 
Diese Marke  mit Abbildung von Prinz Edward als Hubschrauberpilot wurde von Argentinien nicht geduldet, weil Prinz 
Edward in dieser Funktion am Falkland-Krieg beteiligt war. 
Grund der Zurücksendung ist Artikel 28 der UPU Convention 1984 (ungültige Postwertzeigen) und die Empfehlung 
dass die Darstellungen auf Postwertzeigen zum besseren Verständnis der Völker und zur internationalen Freundschaft 
beitragen sollen.    

 

            
1986.5 Marke Prince Edward       Retourstempel Argentinien: UPU Konvention 1984, par 28 und Rec. C27 
 

South Georgia and the South Sandwich Islands were formerly attached to the Falkland Islands as Dependencies. On 3 
October 1985 they became a separate British colony with the right to issue its own postage stamps. However, 
Argentina maintained its claim to all these areas, as it has always done since 1833 and stronger than ever after the 
1982 Falklands War. Argentina does not recognise stamps depicting scenes of the 1982 war or of a military nature as 
well as those emphasising the areas’ attachment to Britain. Mail with such stamps is refused (Boletin de la Impresa 
Nacional de  Correos y Telegrafos of 23 April 1985, page 322 and of 8 October 1965, page 691). 
This postage stamp shows Prince Edward as helicopter pilot; as such he took part in the 1982 Falklands War. For this 
reason this postage stamp was not accepted by Argentina.  
It was justified by article 28 of the 1984 UPU Convention (use of invalid stamps) and its Recommandation C27 (Postal 
administrations, in choosing themes for postage stamps, should contribute to better understanding between nations 
and to international friendship). 

 
 

1986 Süd-Georgien und Süd-Sandwich Inseln – 
Argentinien.  
Marken mit Darstellungen der Falkland Krieg oder Süd 
Georgien als britischen Kolonie.    3.10.1986 - ???? 
 
1986.5-B Retourstempel Argentien                     -,- 
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